

Audi baut E-Tron Sportback ab 2019 in Belgien

Audi startet 2019 mit der Fertigung des E-tron Sportback in seinem Werk in Belgien. Damit übernimmt der Standort die Produktion eines zweiten vollelektrischen Modells. Dort wird bereits ab kommendem Jahr das Elektro-SUV Audi E-Tron vom Band laufen.

Basis für das weitere Modell ist die Design-Studie E-Tron Sportback Concept, die Audi auf der Auto Shanghai in diesem Jahr erstmals präsentiert hat. Bei dem Konzeptauto handelt es sich um einen viertürigen Gran Turismo mit 320 kW / 435 PS starkem Elektroantrieb.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi E-Tron Sportback Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net



Audi E-Tron Sportback Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net